Presidente cubano saluda inicio de Juegos Escolares Nacionales



Imagen ilustrativa tomada de Cubadebate

La Habana, 1 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel saludó este lunes el inicio de los Juegos Escolares en todo el país.

Mediante su cuenta de X, el dignatario recordó que desde hace 60 años se celebra esta fiesta del deporte escolar, por iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016).

"Los Juegos Escolares han sido las primeras competencias de varias generaciones de campeones olímpicos y mundiales; les deseo muchos éxitos a los más de seis mil 500 atletas que participan", señaló Díaz-Canel.

Está previsto que la clausura del evento sea el 15 de julio en la Escuela de Iniciación Deportiva (EIDE) Capitán Orestes Acosta, en Santiago de Cuba.

Para este año, los Juegos Escolares convocan a 33 disciplinas, 12 juveniles y una pioneril, con la participación de seis mil 594 atletas y nueve mil 401 participantes en general.

En la I edición de este tipo de evento se contó con tres mil 478 atletas de las seis provincias de entonces: Pinar del Río, La Habana, Matanzas, Las Villas, Camagüey y Oriente, con un equipo representando el Plan de Becas como séptimo territorio.

A partir de los XVI juegos, celebrados en 1977, se realiza un cambio en la estructura nacional, en la que participan por primera vez 14 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud. (Fuente: ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/358904-presidente-cubano-saluda-inicio-de-juegos-escolares-nacionales$



Radio Habana Cuba